



UPA COMUNICACIONES CREA IMAGEN DEL NUEVO CONJUNTO RESIDENCIAL “CELESSIA”



La consultora de marcas Upa Comunicaciones S.A., estuvo a cargo de la creación y diseño de la imagen corporativa para un nuevo conjunto residencial en la ciudad de Machala; se trata de Celessia, el nuevo proyecto de la constructora Cruzerosa S.A., ubicado en la urbanización Las Crucitas y que empezará a desarrollarse a partir de este mes de Octubre.

La consultora Upa realizó un trabajo integral para el proyecto, en el que estuvo involucrado desde el inicio de este, con la creación del nombre, logotipo, artículos promocionales y diversas piezas gráficas que se utilizarán para toda la comunicación de la nueva urbanización.

El pasado jueves 18 de septiembre se llevó a cabo en el salón Machala del Hotel Oro Verde, la presentación de este nuevo proyecto residencial, en el marco de un coctel de lanzamiento al que asistieron distinguidas personalidades de la sociedad machaleña y que fue coordinado por Upa Comunicaciones

UNA MIRADA AL PASADO



Antes



Después

Siempre es importante recordar nuestros inicios y ver nuestra posición actual, para proyectarnos con más ahínco al futuro. En la gráfica podemos apreciar la evolución del patio de racimos de la Hcda. La Victoria: Año 1992 – Año 2014

AGRÍCOLAS RENOVARON SU CERTIFICACIÓN GLOBALGAP



Las agrícolas La Paz, La Victoria y Sagridel han renovado una vez más (11 años consecutivos), su certificación GLOBALGAP, la cual consiste en el correcto cumplimiento de normas internacionales de Buenas Prácticas Agrícolas; certificación que es de suma importancia, ya que con ella se garantiza a nuestros clientes alrededor del mundo que producimos fruta de excelente calidad y apta para su consumo seguro. CONTROL UNION CERTIFICATIONS fue la empresa auditora encargada de realizar las auditorías (el pasado 9 de septiembre), ratificando que en nuestras agrícolas nos regimos bajo las más altas normas de calidad y que producimos una fruta ejemplar.

Las agrícolas del Holding Lapavic S.A. cuentan con la certificación GLOBALGAP desde el 2004, renovando año tras año consecutivamente.

CAMPEONATO DE BARBONES



El día domingo 28 de septiembre, nuestra selección de Lapavic jugó la sexta fecha del la Liga Deportiva Parroquial de Barbones, el resultado final del encuentro fue positivo, ya que nuestra selección se ganó 5 a 3 contra el equipo de "Santa Isabel". La próxima fecha será disputada el domingo 5 de octubre contra el equipo de "Sabalucal" a las 11:15am.

ANIVERSARIO EMPRESARIAL



Inmagri S.A., cumplió 5 años de aniversario el pasado 29 de septiembre, mientras que Inversiones El Dorado C.V. C.A. celebró su 15vo aniversario de constitución el 30 de septiembre. Felicitaciones a todo el personal que labora en dichas empresas.

"Dios alimenta a todo pájaro, pero no le lleva la comida al nido"

Josiah Gilbert Hollan